



Anfrage

TOP:

Vorlagen-Nummer: VI/2016/02199
Datum: 10.08.2016

Bezug-Nummer.

PSP-Element/ Sachkonto:

Verfasser: Haupt, Ute

Plandatum:

Beratungsfolge	Termin	Status
Stadtrat	31.08.2016	öffentlich Kenntnisnahme

Betreff: Anfrage der Stadträtin Ute Haupt (Fraktion DIE LINKE) zum Spielplatz im Grünzug in der Silberhöhe

Auf eine Anfrage zum Spielplatz im Grünzug der Silberhöhe (Querfurter Straße) zur Stadtratssitzung am 30.09.2015 wurde seitens der Stadtverwaltung geantwortet, dass für die durch TÜV-Mängel abgebaute große Spielkombination erst 2016 wieder eine Finanzierung möglich ist.

Das neue Spielangebot sollte bis Anfang Mai 2016 wieder zur Nutzung zur Verfügung stehen.

Gegenwärtig ist aber noch kein neues Spielgerät auf dem Spielplatz aufgebaut.

Ich frage deshalb die Stadtverwaltung:

- 1. Welche Gründe sieht die Verwaltung für die Verzögerung des Aufbaus des Spielgerätes?
- 2. Wann können die BewohnerInnen der Silberhöhe insbesondere die Kinder mit dem neuen Spielgerät rechnen? Wird das "alte" Spielgerät ersetzt oder gibt es möglicherweise Alternativen?

gez. Ute Haupt Stadträtin



Stadt Halle (Saale)
Geschäftsbereich II
Stadtentwicklung und Umwelt

19. August 2016

Sitzung des Stadtrates am 31.08.2016 Anfrage der Stadträtin Ute Haupt (Fraktion DIE LINKE) zum Spielplatz im Grünzug in der Silberhöhe

Vorlagen-Nummer: VI/2016/02199

TOP: 10.17

Frage 1:

Welche Gründe sieht die Verwaltung für die Verzögerung des Aufbaus des Spielgerätes?

Aufgrund der prioritären Umsetzung von Fluthilfeprojekten kommt es zu einer zeitlichen Verschiebung der Instandsetzung der in Rede stehenden Spielgeräte.

Frage 2:

Wann können die BewohnerInnen der Silberhöhe – insbesondere die Kinder – mit dem neuen Spielgerät rechnen?

Wird das "alte" Spielgerät ersetzt oder gibt es möglicherweise Alternativen?

Nach aktueller Planung und unter Berücksichtigung der durch die Hersteller benannten Lieferfristen werden die fehlenden Spielgeräte im Zeitraum Mitte September bis Mitte Oktober 2016 aufgestellt.

Auf Grund geänderter Sicherheitsstandards werden alternative Spielangebote in adäquater Nutzungsstruktur aufgestellt.

Uwe Stäglin Beigeordneter